
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 064 /2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado a Secretaria de Educação de São Paulo, 

solicitando para que possa informar a esta Casa de Leis, sobre as obras para o 

Município de Jaguariúna que foram acertadas em reunião com a Secretaria de 

Educação de São Paulo no ano de 2013. Por isso gostaríamos de saber informações 

do projeto: 
 

● ETEC; 

● DUAS ESCOLAS ESTADUAIS NO BAIRRO JARDIM EUROPA; 

● UMA ESCOLA ESTADUAL NO BAIRRO FLORIANOPOLIS; 

● UMA CRECHE NO BAIRRO FLORIANOPOLIS; 

● UMA CRECHE NO BAIRRO JARDIM CAPOTUNA. 

 

E, solicitamos também, a informação se já foram enviados esses 

projetos a Prefeitura Municipal de Jaguariúna. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Com a população aumentando o Município de Jaguariúna necessita 

de mais escolas estaduais e também de escola técnica, pois temos o dever de 

capacitar os jovens e encaminhá-los e tornarmos capacitados para profissões. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 20 de Março 2017. 

As.)VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 
 


